

Fecha: 04-12-2024 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: Festival de Olmué 2025 anuncia a Los Jaivas y Lucybell en su programación

Tiraje: 78.224 Lectoría: 253.149 Favorabilidad: No Definida

## También incluye a Ignacio Socías en el humor

## Festival de Olmué 2025 anuncia a Los Jaivas y Lucybell en su programación

Los animadores del Festival, Eduardo Fuentes y María Luisa Godoy, anunciaron los nombres que completan la parrilla programática. Entre estos destacan el conjunto nacional Los Jaivas, Lucybell, Saiko y los argentinos Ke Personajes. En el humor, se suman Claudio Michaux y Mauricio Palma.

Pág.: 35 Cm2: 771,7

## Constanza Moncada

Ya está disponible la parrilla del Festival del Huaso de Olmué 2025, a realizarse desde el jueves 16 hasta el domingo 19 de enero. Hace algunos días se anunció al cantante argentino Diego Torres como el primer confirmado del evento del Patagual, que será animado por María Luisa Godoy y Eduardo Fuentes, ambos conductores del matinal de Televisión Nacional de Chile (TVN), Buenos días a todos.

Fue durante ese programa, y desde Olmué, que los animadores dieron a conocer los artistas que completan la parrilla. Entre los nombres fuertes de la programación se encuentran los cumbieros transandinos Ke Personajes, liderados por Emanuel Noir y autores de éxitos Adios amor y Oye mujer. El conjunto ha colaborado con artistas como La K'onga, Pablo Lescano (Damas Gratis, presente la última edición de Olmué), Américo, Grupo Frontera, Luck Ra y La T y la M, entre otros.

También se suma el conjunto Lucybell, icónico grupo de rock chileno de 33 años de trayectoria, formado por el cantante y guitarrista Claudio Valenzuela, el bajista Eduardo Caces y el baterista José Miguel Cote Foncea. La banda viene de Sesión 3000, gira nacional que el 2024 incluyó dos paradas en el Teatro Municipal de Santiago.

Asimismo, el clásico grupo Los Jaivas se presentarán en el Patagual, después de una gran presentación en el Festival de Viña 2023, donde se reconocieron sus 60 años de carrera. La agrupación se encuentra más activa que nunca. Es más, se presentarán en la Feria Pulsar, organizada por la SCD, el próximo 6, 7 y 8 de diciembre en el Centro Cultural Estación Mapocho. Los Jaivas serán los encargados de abrir la última noche del Festival del Huaso de Olmué con sus conocidos temas.

Saiko, liderada por Denisse Malebrán, se suma a la programación con la esencia del pop rock latino. En sus 25 años de carrera suman siete álbumesy éxitos como Debilidad, Cuando miro tus ojos y Limito con el sol.

El cantante nacional Luis Jara también se suma con un show. El jurado de Mi nombre es (TVN) lanzó hace poco una reversión de A rodar mi vida, de Fito Páez, que incluso incluyó un videoclip, y una versión bossa nova de Tu tanta falta de querer, de Mon Laferte. Latin Swing (2024) es el nombre de su más re-



▶ Claudio Valenzuela (Lucybell); Juanita Parra y Mario Mutis (Los Jaivas); e Ignacio Socías.

ciente álbum.

Porto Seguro coronará su regreso a los escenarios con una presentación en Olmué en 2025. El conjunto formado por Paloma Fluza (Pops), Fabricio Vasconcelos, Thiago Cunha y Vivi Rodrigues se presentó en la última versión de la Teletón, bailando y cantando sus éxitos. Con su retorno tras 20 años de pausa, el grupo lanzó una reedición de Bailar de a dos en junio de este año.

Quien además se suma a la programación es Paula Rivas, chilena que inició su carrera musical en el programa Rojo Fama Contra Fama en 2007, donde llegó a instancias finales. En 2011 publicó su primer disco, con el cual inició un paulatino ascenso en la música de género tropical. Cuatro años después, su segunda placa titulada Tributo revisitó los éxitos de grandes estrellas como Rocio Jurado, Myriam Hernández, Ana Gabriel y Valeria Linch, entre otras referentes femeninas de la música Latinoamericana. Hoy la artista posee siete álbumes con los cuales ha re-

corrido el país

## Humoristas confirmados 2025

Ignacio Socías es uno de los comediantes que se suma a la oferta del humor. Socías lleva alrededor de diez años en el rubro, tras estudiar derecho y periodismo. Se sumó a la última etapa del Club de la Comedia y también participó del canal Comedy Central. Es creador junto a Paula San Martín de Dantes Comedia, una productora de humor que impulsa el exitoso videopodcast —conducido por ambos—, llamado Media semana. Ignacio Socías ya había estado frente a los micrófonos en ese formato en el podcast Lucas y Socías, una vez más.

Otro de los personajes que estará encargado de hacer reír al Patagual es Claudio Michaux, influencer, fotógrafo y podcaster. Fue ganador en 2019 del programa de talentos de TVN, La Huincha y actualmente se desenvuelve en el podcast No sé si fue tan así junto a Luis 'Lucho' Miranda, uno de los triunfadores de la última edición del Festival de Viña del Mar. Asimismo, se desempeñó como comentarista del reality de Chilevisión, Gran Hermano.

Yolanda Čarmín también se suma al certamen. Su nombre original es Lorena Ibaceta y es actriz y cantante oriunda de Valparaíso. Se ha presentado en Chillán, Concepción y Puerto Montt y sin dudas es una de las apuestas del Festival del Huaso de Olmué.

Por último, Mauricio Palma igual estará presente en la parrilla humorística del Festival de Olmué. Fue creador del exitoso programa de YouTube denominado Programa No Tiene Nombre, donde potenció personajes como Violento Parra, con el cual hizo su debut en el Festival de Viña del Mar en 2019, donde obtuvo las gaviotas de plata y oro. Sin embargo, poco a poco se ha alejado de su personificación.

En conversación con La Cuarta, en agosto de este año, el humorista afirmó que le encantaría ir a Olmué. Las entradas para el Festival del Huaso de Olmué estarán a la venta a través de www.puntoticket.com. ●